

#CICLISMO

LA TOUR LLEGA AL EDOMEX

LA ETAPA ORGANIZADA POR LA EMBLEMÁTICA JUSTA FRANCESA SE CELEBRA MAÑANA EN DIVERSOS MUNICIPIOS DE ESTA ENTIDAD

SON CINCO ETAPAS

• Este evento se ha llevado a cabo ya en La Paz, Baja California Sur; Acaapulco, Guerrero y ahora será en el Estado de México; se proyecta que en 2019 se celebre en la Ciudad de México y en 2020 en un lugar "sorpresa", informaron los organizadores.

POR OMAR MORO

META@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El Estado de México será la sede de L'Etape México by Tour de France, que se llevará a cabo este domingo en punto de las 7:30 horas. Los ciclistas podrán participar en una de las tres categorías: etapa larga (110 km), etapa corta (75 km) y una nueva distancia llamada etapa *sprint* (40 km). El exciclista español Alberto Contador funge como embajador del evento.

"Esta es una ruta que contempla nuestros municipios (del Edomex), con vocación turística, como Metepec que es Pueblo Mágico y Malinalco, considerando los enormes paisajes, cultura y tradición del



FOTO: MEXSPORT

• **NOVEDAD.** En la presentación contaron con esta bicicleta con motivos locales.

11

MUNICIPIOS
ATRAVESARÁ
LA ETAPA.

3

TOURS DE
FRANCE PARA
CONTADOR.

estado. Contaremos también con un pabellón gastronómico y artesanal para promocionar a nuestros municipios", comentó la secretaria de Turismo de esa entidad, Aurora González.

Se estima que sean más de dos mil participantes dentro de las tres categorías en las que se puede participar. Asimismo, la funcionaria del gobierno estatal espera que asistan más de nueve mil visitantes para apreciar la competencia, con una derrama económica de 26 millones de pesos.

"Estamos perfectamente coordinados en el Valle de Toluca con una logística establecida con los municipios que involucran la ruta" agregó.

Alberto Contador participará en la carrera, y consideró que la altura puede ser un problema para su rendimiento, aunque dejó en claro que no viene a ganar, sino a vivir la fiesta que se celebrará en el Estado de México. El español se mantiene en forma y comenta que entrenará 300 kilómetros a la semana aproximadamente. 